

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

1.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pengolahan data maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

Berdasarkan uji hipotesis SPSS yang telah dilakukan. Hasil yang didapat yaitu Sig. $0,001 < 0,05$ serta dalam perhitungan manual didapatkan r hitung ($0,5484$) $>$ r tabel ($0,344$) yang menunjukkan bahwa maka H_a diterima dan H_0 ditolak yaitu ada pengaruh model Kooperatif tipe *Numbered Head Together* (NHT) terhadap kemampuan komunikasi matematis siswa pada kelas VIII Mts Amaliyah Sunggal

Hasil dari pengujian signifikansi secara parsial (uji-t) bahwa terdapat pengaruh model Kooperatif tipe *Numbered Head Together* (NHT) terhadap kemampuan komunikasi matematis siswa pada kelas VIII Mts Amaliyah Sunggal. Dimana nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($3,531 > 2,045$) dengan nilai signifikansi adalah $0,001 < 0,05$. Dengan demikian, maka H_a diterima dan H_0 ditolak yang berarti terdapat pengaruh yang signifikan antara pembelajaran *Numbered Head Together* terhadap kemampuan komunikasi matematis siswa

5.2 Saran

Berdasarkan pengamatan peneliti semelama melaksanakan penelitian siswa kelas VIII Mts Amaliyah Sunggal, peneliti memberi saran sebagai berikut:

1. Bagi siswa: kegiatan pembelajaran dengan menggunakan model Kooperatif tipe *Numbered Head Together* (NHT) mampu meningkatkan kemampuan komunikasi matematis siswa. Model Kooperatif tipe *Numbered Head Together* (NHT) ini memberikan kesempatan kepada siswa untuk saling membagikan gagasan serta ide-ide dan saling mempertimbangkan jawaban yang paling tepat selain itu, model ini juga mendorong semangat kerjasama antarsiswa.
2. Bagi guru: guru hendaknya berinovasi dalam pembelajaran dengan menggunakan model pembelajaran yang dapat meningkatkan keaktifan

siswa serta kerjasama siswa. Model Kooperatif tipe *Numbered Head Together* (NHT) dapat menjadi salah satu model yang dapat digunakan.

3. Bagi peneliti: untuk peneliti selanjutnya diharapkan agar mampu untuk menciptakan inovasi dalam pelaksanaan dengan menggunakan model Kooperatif tipe *Numbered Head Together* (NHT) dengan pemahaman yang lebih mendalam.

